

ニナルカの里通信

ジャガイモの収穫を行いました！

9月8日(火)にジャガイモの収穫を行いました。10日に行われる野外食でじゃがバターとして提供するため、急遽皆さんにお手伝いしてもらいました。久しぶりに土に触れ笑顔でジャガイモ堀に取り組んでくれました。



野外食「ニナルカの里祭り」を開催しました。

今年は新型コロナウイルス感染症の感染拡大防止の為、昨年開催したニナルカの里夏祭りも中止を余儀なくされました。行事が中止となる中、少しでもお祭りの雰囲気味わっていただくとして9月10日(木)の昼食は野外食『ニナルカの里お祭りメニュー』を提供致しました。定番の焼き鳥と入居者の皆様に作ってもらったたこ焼き、施設で採れたじゃがバターや朝に収穫したての枝豆をみんなでいただきました。あいにくの天気の為屋内での開催でしたが、カラオケやスイカ割りなど皆様笑顔で楽しまれておりました。



10月の行事予定

10月6日～7日 ケアマネ更新研修(札幌)奥山SW
 10月8日～23日 介護福祉士1年次実習生受入
 (北海道福祉教育専門学校)

※新型コロナウイルス感染予防の為、外部からのボランティア受入れなど、行事関係については状況を見て実施して参ります。

10月のお誕生者

S. T様 T15. 10. 12 生まれ (94歳)
 H. M様 S 2. 10. 23 生まれ (93歳)

※おめでとうございます。お誕生日にはそれぞれお祝い致します。

とうきびの収穫です。

畑で育てていたとうきびを収穫しました。あまり実がついてなく「1本立てにしないとダメなんだ」とご指導を頂き、来年は上手に育てたいと思います。収穫したとうきびはおやつで皆でいただきました。形は悪いですがとても甘かったですよ。

